

Sport & Freizeit



**PICHL / GSIES AMATEURSPORTVEREIN
RAIFFEISEN**

www.ssvpichlgsies.com

Sektion Ski - Winter 2013/2014

Auch im vergangenen Winter kann die Sektion Ski im SSV Pichl/Gsies wieder auf eine umfangreiche Tätigkeit zurückblicken. Neben der Betreuung der Renngruppen wurde ein Skikurs abgehalten sowie über den ganzen Winter ein Skitraining für Frauen sowie weiters ein Skitraining für Kinder angeboten. Dazu hat die Sektion auch wieder viele Arbeiten beim Skilift übernommen und war dabei unter anderem für die Beschneidung und Präparierung der Piste zuständig.

Im Mittelpunkt der Tätigkeit standen auch im abgelaufenen Winter die Renngruppen, von denen es wie schon im letzten Winter wieder deren drei gab. Insgesamt wurden dabei 31 Kinder betreut. Die Gruppe von Trainer Taschler Helmut bestand aus 10 Athleten (Ampferthaler Peter, Gietl Noah, Hintner Daniela, Mölgg Franzis-

ka, Plankensteiner Alex, Seiwald Tobias, Seiwald Viktor, Sinner Manuel und Taschler Alexander), wobei diese Athleten an den Rennen der Grand-Prix-Meisterschaft teilgenommen haben. Die Gruppen der Trainer Ampferthaler Albin (mit Amhof Fabian, Ampferthaler Aaron, Baldini Ludovica, Edler Markus, Gruber Laura, Mazzuchelli Alex, Mazzuchelli Luca, Schranzhofer Hannes, Sinner Patrick und Taschler Johanna) und Ampferthaler Werner (mit Amhof Leander, Burger Jannik, Burger Leon, Gietl Elia, Gruber Alex, Innerbichler Hannes, Rauter Henry, Stoll Daniel, und Taschler Sophie) umfassten hingegen die Athleten der Jahrgänge 2002 und jünger, die an den Rennen der VSS-Kinderskimeisterschaft teilgenommen haben.

Bei den VSS-Bezirksrennen gab es für die Athleten des SSV Pichl/

Gsies insgesamt fünf dritte Plätze. Während Taschler Johanna gleich drei Mal auf Rang 3 fuhr, gelang das Schranzhofer Hannes und Durnwalder Simon je einmal. Dafür konnte sich Schranzhofer Hannes beim VSS-Kindercup, für den sich Athleten aus dem ganzen Land qualifiziert haben, im Slalom auf den Rängen 3 und 5 platzieren. Die Landesmeisterschaften als Saisonhöhepunkt standen bei Redaktionsschluss allerdings noch aus. Bei den Grand-Prix-Rennen hingegen konnte Plankensteiner Alex in dieser Saison beim Slalom in Taisten sein erstes Grand-Prix-Rennen gewinnen und beim zweiten Slalom dort (den der SSV Pichl/Gsies als Ersatzrennen für den abgesagten Slalom in Vals beim Skilift in Taisten ausgetragen hat) auf Platz 2 fahren. Dazu wurde Plankensteiner Alex beim SEL-Lan-



Trainer Ampferthaler Albin und seine Athleten



Plankensteiner Alex

descup, für den sich die besten Athleten des Landes qualifiziert

hatten, im Slalom hervorragender 6. und wurde dadurch auch für die Topolino-Qualifikation in Folgaria am zweiten März-Wochenende nominiert.

Beim Skilift standen auch heuer wieder einige Rennen auf dem Programm. Am Samstag, 15. Februar fand das Vereinsrennen 2014 statt, wobei 100 Skifahrer um die Vereinsmeistertitel kämpften. Mit einer Gesamtzeit von 56,85 sec. erzielte dabei Taschler Gerold die absolute Tagesbestzeit und holte sich damit auch den Vereinsmeistertitel in

der Rennklasse der Herren. Bei den Damen erzielte wie schon im Vorjahr Ampferthaler Karin mit einer Zeit von 1:02,48 min. die Tagesbestzeit und gewann damit den Vereinsmeistertitel in der Kategorie Damen 2.

Die weiteren Vereinsmeistertitel gingen an Taschler Leah, Hofmann Lukas, Taschler Sophie, Amhof Leander, Taschler Johanna, Bacher Samuel, Mölgg Franziska, Schranzhofer Hannes, Plankensteiner Alex, Ampferthaler Astrid, Tadini Marino, Lahner Anton, Piffrader Johannes, Hintner Ewald und Seiwald Viktor.